

# El Foro B21 apela a la participación ciudadana para definir un modelo 'inexistente' de ciudad

## Cinco barbastrenses que trabajan y residen fuera explican su visión desde el exterior

A.LARDIÉS. Cinco ponentes, «muy de Barbastro», protagonizaron la presentación pública del Foro B21, el viernes pasado en el Gran Hotel Ciudad de Barbastro, ante el interés de unas 200 personas entre las que se encontraban, además del alcalde representantes de todos los partidos políticos de la ciudad y comarca, así como de asociaciones y entidades varias. Sus organizadores han mostrado su satisfacción y voluntad de seguir organizando citas de este tipo.

Edgar Abarca, uno de los fundadores de la plataforma, leyó el *Manifiesto Fundacional* y animó a los asistentes a participar a través de las mesas de trabajo temáticas que van a crearse, que servirán para canalizar las ideas que surjan. Sobre estas pidió que sean tenidas en cuenta en un proceso de participación ciudadana previo a la toma de decisiones y no posterior, cuando los

proyectos ya están decididos.

A continuación, Eduardo Pérez Barrau abrió la mesa *Barbastro: una mirada desde el exterior: desafíos y oportunidades*, en la que participaron Ángel Luis Ferrer, ingeniero industrial; Moredto Pascau, presidente del patronato del Parque Nacional de Ordesa; Jesús Pérez, catedrático de Química; José Antonio Pueyo, presidente de la CEOS Zaragoza y Enrique Sampérez, director general de Ecomputer.

Cada uno, a partir de trayectorias profesionales y personales distintas, opinaron sobre el presente y futuro de la ciudad, coincidiendo en la necesidad de tener, porque a su juicio no existe, un modelo de ciudad sobre el que trabajar de forma conjunta. Atraer empresas o atraer personas, mirar al exterior para ver cómo se trabaja y con qué resultados en comarcas cercanas, tener ambición y altura de miras,



Los ponentes, en primera fila, momentos antes de comenzar la mesa-debate. A. LARDIÉS

la formación y las oportunidades para desarrollar una carrera profesional *en casa*, el carácter o no emprendedor de los altoaragoneses o un posible futuro barbastrense como ciudad dormitorio,

de servicios, fueron alguno de los temas tratados.

El público siguió las intervenciones con interés y ganas de participar, pues en el turno para las preguntas y comentarios sur-

gieron nuevas cuestiones, alguna de ellas muy críticas, acerca de la disponibilidad de suelo para instalación de empresas o el desarrollo de la fibra, que no acaba de llegar.